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　中能登町教育委員会から委嘱された方々です。（敬称略）よろしくお願いします!

会　⾧　 中島　　登 副会⾧ 大森　宏一
委　員 泉　　知久 委　員 今町　幸子
　〃 四伊　深雪 　〃 宮田　政雄
　〃 池本　智明 　〃 横町　昌宏（鹿西小学校⾧）

５月７日に第１回となる学校運営協議会を
開催しました。最初に会⾧・副会⾧の選出後
今年度の鹿西小学校の学校経営方針について
横町校⾧先生が説明し、承認を受けました。
その後、昨年度に引き続いて通学路の安全
確保についての情報共有や学校から地域への
発信について熟議が行われました。

笑顔にあふれ、みんなが輝く学校
学校経営の重点

●「学ぶ力」を鍛える ●「関わる力」を鍛える　●「やり抜く力」を鍛える

鹿西小の児童の登下校の見守っていただける方の人材発掘を継続していきます。

地域との関わりを深めるため、鹿西小学校から地域への発信を企画していきます。
また、鹿西に伝わる民話やカルタの発掘など、ふるさと学習を企画していきます。

令和６年度の学校運営協議会の皆さんです!

1 　見守り隊の拡大・人材発掘
令和６年度の鹿西小学校コミュニティ・スクールの目標

学校行事や授業のサポートに地域の皆さんの力をお借りできるよう企画・調整します。

第１回学校運営協議会を開催しました

２　授業サポート手配

３　地域に向けた発信・ふるさと学習

鹿西小学校の学校経営方針です

鹿西小学校コミュニティ・スクール



【通学路の見守りについて】
・登校時は見守りがされているが、下校時は学年によって時刻が異なるので、時間を絞
った見守りが難しい。散歩や買い物などの「ながら見守り」をお願いしたい。
・鹿西小学校の前の道路、時間帯を絞って一方通行を実施してみては?
中能登中学校や鹿島小学校は、保護者への周知で一方通行を実施している。
→　学校の前の一方通行を実施するとしたら、上出ゴミステーション前の交差点の
見守りがますます必要。もともと冬場の除雪の時に危険個所として挙がっている。
学校も周知に向けて動くが、委員からも情報をもらい一緒になって解決したい。

【地域に向けた発信・ふるさと学習について】
・避難訓練などと一緒に、鹿西分団との交流の機会を作ったらどうか?
・鹿西地区に古くから伝わる民話などを知ることができればいいのでは?
・昔、地域の建物や文化、まつりなどをカルタで紹介した「鹿西カルタ」があったが
小学生に新たに作ってもらうのはどうか。

４・５・６年生の高学年を対象に、月に１回
クラブ活動を行っています。今年は、地域の
皆さんを講師にお招きし、より楽しいクラブ
活動にするため、担当の先生と打ち合わせを
行いました。児童の皆さんがワクワクする
楽しいクラブを準備しています!

１回目のクラブ活動は５月２９日の予定です

１～６年生の縦割り班で校区内を歩く、
「なかよしオリエンテーリング」。今年も
地域の皆さんの協力を得て実施しました。
　歩くmy会の皆さん、民生児童委員鹿西地
区の皆さん、ボランティアサポーターの杉
本茂さんと杉本直美さんら２６人の皆さん
が、児童と一緒に楽しく歩きながら、校区
内のチェックポイントを回りました。

熟議の結果、このような意見や提案が出されました

　鹿西小学校　なかよしオリエンテーリング　５月１５日（水）

　前期クラブ活動打ち合わせ　4月２４日（水）


